

Herr Schäfer nahm Bezug auf die der Sitzung vorangegangenen Ortsbesichtigung, bei der festgestellt worden sei, dass noch erheblicher Planungsbedarf bestehe sowohl im Hinblick auf eine Einbeziehung angrenzender Grundstücksflächen als auch zu der verkehrlichen Erschließung.

Auch Herr Fischer sah erhebliche Probleme mit der Erschließung und hält ein vernünftiges Erschließungskonzept für erforderlich. Momentan könne das Vorhaben nicht mitgetragen werden.

Der Ausschussvorsitzende stellte abschließend fest, dass die Verwaltung in diesem Sinne aufgefordert sei, weitere Überlegungen anzustellen.

Dieser Vorgehensweise wurde **einstimmig** (bei 1 Enthaltung) entsprochen.